

# Die NACHT DER HELDEN

Die etwas andere Oldtimer-Rallye

**Schwäbisch Gmünd** – Der Oldtimer-Club Stuttgart-Stauferland e.V. veranstaltet am 24. Februar 2017 eine spektakuläre Oldtimer-Nachtrallye im Ostalbkreis. „Wir wollen etwas außergewöhnliches und absolut einzigartiges auf die Beine stellen“, so Manfred Hommel Vorsitzender des in Schwäbisch Gmünd ansässigen Oldtimer-Clubs. In der kalten und tristen Jahreszeit sind die Liebhaberstücke meistens in Garagen oder der Manufaktur B26 eingewintert und werden erst wieder mit den ersten warmen Sonnenstrahlen zum Leben erweckt. Gerade in dieser Jahreszeit findet so gut wie keine Veranstaltung rundum das Thema Oldtimer statt, erklärt Hommel weiter. Aus diesem Grund suchte der Club ein passendes und interessantes Konzept für winterliche Oldtimerveranstaltungen. Hommel erinnerte sich an die für ihn härteste Rallye der Welt, die berühmte LeJoge. Bei dieser Rallye quer durch Great Briten fährt das Teilnehmerfeld zum Großteil durch die Nacht. Diese Idee wurde anschließend im Oldtimer-Club Stuttgart-Stauferland aufgegriffen und das Konzept der „NACHT DER HELDEN“ war geboren. Während einer ersten Informationsveranstaltung für die Clubmitglieder Anfang Dezember, konnte man das große Interesse sofort spüren.

Spannend, exklusiv und etwas verrückt beschrieben die Clubmitglieder diese Idee, eine Rallye durch eine ganze Nacht durchführen zu wollen. Dabei hat der Oldtimer-Club klare Vorstellung zum Reglement. Zugelassen sind Fahrzeuge, die vor dem Jahr 1997 gebaut worden sind, eine gültige Straßenzulassung besitzen und die einen Einkaufswert von 5.000,- € nicht übersteigt.

Die 1. Nacht der Helden findet am 24. Februar statt. Der Start und das Warm-Up finden in der Manufaktur B26 statt. Nach der Fahrzeugabnahme durch einen unserer Partner, dem TÜV Süd, gibt es für die 30 teilnehmenden Teams eine rallyeentsprechende Stärkung. Moderiert wird das gesamte WarmUp von 18:00 – 22:00 Uhr von Moderator Ralph Hamann. Im Anschluss daran findet auf dem Gelände der Manufaktur B26 die erste Wertungsprüfung der Nachtrallye statt. Der Start erfolgt um 22:00 Uhr in Richtung Marhördt. Auf dieser Strecke warten verschiedenste Geschicklichkeits- und Wertungsprüfungen auf das Teilnehmerfeld. Dabei geht es nicht um Spitzengeschwindigkeiten, sondern immer um Gleichmäßigkeitsprüfungen, betont Hommel ausdrücklich. „Wir sind keine rennsportähnliche Veranstaltung, sondern wir veranstalten rein touristische Ausfahrten und Rallyes“, so Hommel weiter.

Ziel der 1. Etappe ist ein Waldgebiet in der Nähe von Marhördt, wo sich die Teilnehmer mit Punsch und Kaffee zum ersten Mal stärken können. Weiter geht es durch die wunderschöne Landschaft der Ostalb in ein sogenanntes Heuhotel, wo sich die Teilnehmer um ca. 3:00 Uhr Nachts einfinden werden. Im Heuhotel wird eine Zwangspause von 3:00 bis 6:00 Uhr eingelegt. Start der 3. und letzten Etappe ist um 6:30 Uhr. Während des Sonnenaufgangs führt das Roadbook das Teilnehmerfeld über schönste Straßen wieder in Richtung Manufaktur B26 nach Schwäbisch Gmünd. Nach einer ausgiebigen Stärkung und der Siegerehrung können sich alle Beteiligten wie wahre Helden fühlen.

Wir laden alle Young- und Oldtimerbegeisterte an diesem Abend recht herzlich zum Warm-Up und Start in die Manufaktur B26 ein. Die RITZ Gastronomie hat an diesem Abend geöffnet. Darüber hinaus können Sie sich auf verschiedenste Attraktion rund um unsere Partner freuen. Die Firma APZ Classic, mit Sitz in der Manufaktur B26, zeigt Ihnen dabei die große Kunst der Fahrzeugaufbereitung, der Pflege und verschiedenste Werterhaltungsmaßnahmen für Fahrzeuge jeglicher Art. Darüber hinaus wird der Offroad Spezialist ORC aus Holzgerlingen vertreten sein. Freuen Sie sich auf absolut einzigartige Fahrzeuge aus dem Bereich Offroad in der Manufaktur B26 zu sehen.

Es wird eine absolut einzigartige Veranstaltung am 24. Februar 2017. Kommen Sie zum WarmUp und genießen Sie diese Spezielle Atmosphäre.